

Noch ein Denkanstoss

Hallo Leute,

Hallo Welt steht in der Wiki, doch wer soll das finden, wenn man nicht weiß das man danach suchen soll?
Es braucht eine kleine Beschreibung was so wichtig ist. So das Hello Welt das erste Programm ist das man erstellen kann.

Das es Tutorials gibt oder andere HTML-Hilfstexte im Internet in denen man schnell blättern kann.

Ich nutze das hier nicht als Forum. Ich denke nur man sollte auch die Einsteiger animieren erst im Forum zu suchen als 3000 mal die gleiche Fragen zu lesen. Oft findet man im Internet nur schwer den roten Faden. Der Denkanstoss soll ermöglichen die Wiki sortiert zu nutzen. Irgendwann stehen hier 5000 Einträge und überfordert jeden Einsteiger und interessierten.

Danke fürs Verständnis.

Mein Denkanstoss dann rauslöschen.